

NEWS

Semangka Penyejuk Semangat Satgas TMMD Sragen di Tengah Terik Matahari

Agung widodo - SRAGEN.TNIAD.NET

May 18, 2026 - 15:06



Anggota Satgas TMMD bersama warga Desa Puro menikmati buah segar Semangka di lokasi Pembangunan Jalan, Senin (18/5/2026).

SRAGEN- Di bawah sengatan matahari yang tak kenal ampun, semangat para prajurit TNI dan warga Desa Puro, Kecamatan Karangmalang, Kabupaten Sragen, tetap membara. Hari itu, Senin (18/05/2026), lokasi program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-128 Kodim 0725/Sragen

dipenuhi aktivitas pengecoran dan pembangunan yang telah berlangsung sejak pagi. Namun, suasana yang tadinya fokus pada pekerjaan mendadak berubah menjadi hangat dan penuh keceriaan.

Kejutan datang dari Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0725/Sragen, Mayor Cba Beni Yusdiantoro, S.E. Beliau hadir tak hanya untuk memantau, tetapi juga membawa bingkisan penyejuk: buah semangka segar. Buah manis ini diperuntukkan bagi anggota Satgas TMMD yang tengah berjuang di garis depan pembangunan.

Kedatangan Kasdim disambut dengan senyum lebar dan antusiasme dari para prajurit serta warga. Di sela-sela jeda pekerjaan, mereka berkumpul, berbagi potongan semangka yang menyegarkan, diselingi canda tawa yang meredakan lelah di tengah teriknya siang. Momen sederhana ini berhasil menciptakan ikatan kekeluargaan yang erat, mempertemukan pimpinan, anggota Satgas, dan masyarakat dalam satu kebersamaan.

Bagi para personel TMMD, perhatian sekecil apapun dari pimpinan seperti ini memiliki arti besar, terutama saat mereka bekerja tanpa kenal lelah demi kemajuan desa. Kehadiran Mayor Beni, lengkap dengan semangka segarnya, terbukti ampuh membangkitkan kembali semangat juang mereka.

“Cuaca memang cukup panas, sehingga kami ingin sedikit berbagi penyejuk untuk anggota yang sedang bekerja di lapangan. Semoga kebersamaan dan semangat gotong royong ini tetap terjaga sampai seluruh sasaran TMMD selesai,” ujar Mayor Beni.

Beliau menambahkan bahwa keberhasilan program TMMD tidak semata-mata diukur dari rampungnya bangunan fisik, melainkan juga dari eratnya hubungan emosional yang terjalin antara TNI dan masyarakat selama program berlangsung. Hubungan inilah yang menjadi fondasi utama kesuksesan.

Para anggota Satgas pun tak bisa menyembunyikan rasa senang mereka atas perhatian yang diberikan. Momen santai menikmati semangka menjadi penyemangat tersendiri sebelum mereka kembali melanjutkan tugas beratnya.

Program TMMD Reguler Ke-128 Kodim 0725/Sragen sendiri terus menunjukkan progres yang membanggakan. Berbagai sasaran fisik, mulai dari pembangunan jalan beton, rehabilitasi rumah tidak layak huni, pembangunan jamban sehat, hingga pengeboran sumur, hampir seluruhnya telah rampung dan manfaatnya mulai dirasakan oleh seluruh warga Desa Puro. Kebersamaan yang terjalin di bawah terik matahari itu menjadi saksi nyata bahwa TMMD lebih dari sekadar program pembangunan fisik; ia adalah wujud nyata kepedulian, solidaritas, dan kemanunggalan TNI bersama rakyat.

(Agung)